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Chers Frères et Sœurs,

Salutations des plus amicales à vous tous.  Le but de ces quelques lignes est
principalement de vous rappeler que Dieu ne Se repent pas de Ses dons et de Son
appel, et que notre affection pour vous tous ne diminue pas, sachant, comme l'apôtre
Paul nous dit, ". . . qu'il ne vous manque aucun don, dans l'attente où vous êtes de la
manifestation de notre Seigneur Jésus-Christ.  Il vous affermira aussi jusqu'à la fin,
pour que vous soyez irréprochables au jour de notre Seigneur Jésus-Christ" (I Cor.
1:7–8).  Nous devons donc mener une existence patiente tout en manifestant les fruits
du Saint-Esprit de Dieu afin de toujours exprimer un amour et un intérêt sincères pour
la Vérité de Dieu.  C'est pourquoi la foi et le courage sont indispensables pour vivre
cette vie jusqu'à la fin si nous voulons être reconnus par Dieu comme des enfants
irréprochables au jour de notre Seigneur Jésus-Christ.

Il est vrai que nous devons quelquefois faire face à des situations qui nous
forcent de prendre des risques si nous voulons être fidèles à Dieu.  Il n'est pas
question de prendre des risques sur la route lorsque nous voyageons en voiture, ou
lorsque nous effectuons un travail où il y a du danger.  Ce que Dieu attend de nous,
c'est que par la foi nous prenions des risques pour accomplir Ses ordres et Sa volonté.

Combien nombreux sont les exemples de Moïse qui dut exécuter ce que Dieu
lui disait de faire en présence de Pharaon, lequel était un homme avec un esprit
agressif.  Ce fut donc avec résolution et avec une détermination ferme, par la foi, que
Moïse dut exécuter ce que Dieu lui ordonnait de faire.  

Nous avons pour exemple les trois amis de Daniel, lesquels, face à la statue que
le roi Nebucadnetsar s'était élevée, refusèrent de se prosterner au risque d'être jetés
au milieu d'une fournaise ardente.  Nombreuses sont les choses, auxquelles Dieu nous
ordonne de ne pas prendre part, qui peuvent être comparées à des statues; mais alors,



lorsque nous devons passer par un tel test, quel est notre comportement?  Est-il
comparable à celui de ces trois jeunes gens qui faisaient front au roi Nebucadnetsar
et qui lui dirent:  "Voici, notre Dieu que nous servons peut nous délivrer de la
fournaise ardente, et il nous délivrera de ta main, ô roi" (Dan. 3:17)?  Une déclaration
faite ici par la foi, mais cela n'a pas suffi pour prouver à Dieu leur fidélité; il fallait
qu'ils soient résolus et déterminés, et qu'ils montrent qu'ils étaient disposés à subir le
risque qu'ils prenaient:  "Sinon, sache, ô roi, que nous ne servirons pas tes dieux, et
que nous n'adorerons pas la statue d'or que tu as élevée" (Dan. 3:18).  Ces trois
hommes préféraient donc mourir dans la fournaise ardente que de se soumettre à une
autorité qui les poussait à faire quelque chose qui était contraire aux instructions de
Dieu. 

Daniel dut faire face à un décret établi par le roi Darius; à ses risques et périls
il ne s'y soumit pas et continua à prier et à louer Dieu comme il le faisait auparavant. 
Mais certains serviteurs du roi, remplis de jalousie et d'hypocrisie, insistèrent pour
que le roi fasse jeter Daniel dans la fosse aux lions. 

Nous connaissons tous l'histoire de Job; malgré les situations les plus
affligeantes et douloureuses qu'il dut traverser, Dieu dit de lui:  "En tout cela, Job ne
pécha point et n'attribua rien d'injuste à Dieu" (Job 1:22). 

Nombreux sont les prophètes qui ont pris le risque de perdre leur vie, et qui
l'ont perdue parce qu'ils refusèrent de se détourner des ordres donnés par Dieu.  Ils
les ont accomplis au prix de leur vie, alors que pour d'autres Dieu intervint en leur
faveur après qu'ils eurent prouvé leur fidélité. 

Il est bon de nous souvenir de ces exemples, car ces choses ont été rapportées
pour nous montrer, à nous qui avons été appelés à connaître les ordres de Dieu ainsi
que Sa volonté, que nous n'allons pas tout simplement nous réveiller un matin et voir
le Royaume de Dieu sans avoir été testés au travers de certaines circonstances où
nous sommes forcés de prendre des risques si nous voulons prouver à Dieu notre
courage, notre détermination, notre foi, notre fidélité.  Ces exemples nous enseignent
que jusqu'à notre destination, qui est le Royaume de Dieu, nous devons exécuter avec
foi les ordres, les instructions de la volonté de Dieu, tout en nous souvenant que: 
"Aucune épreuve ne vous est survenue qui fût au-dessus des forces humaines.  Dieu
est fidèle, et il ne permettra pas que vous soyez éprouvés au-delà de vos forces; mais
s'il vous fait passer par une épreuve, il vous rendra capables aussi d'en sortir en la
surmontant" (I Cor. 10:13, version synodale).  C'est au travers de ces circonstances
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que Dieu connaît ceux qui Lui appartiennent et qui se confient en Lui.  Dans l'attente
du Royaume de Dieu, nous vivons au milieu de toutes sortes de situations où nous
devons réagir comme Dieu le veut et attendre de recevoir de Lui la protection ou la
délivrance qu'Il promet à ceux qui se confient en Lui. 

Pourquoi Dieu veut-Il que nous apprenions à Lui faire pleinement confiance? 
Le prophète Esaïe nous répond:  "Car l'Eternel est notre juge, l'Eternel est notre
législateur, l'Eternel est notre roi: c'est lui qui nous sauve" (Es. 33:22).  Quelle que
soit la façon dont Dieu nous délivre, c'est Lui qui nous sauve.  Il faut donc que chacun
parvienne à avoir cette assurance, cette foi pour demeurer ferme, inébranlable dans
les moments où nous devons prendre des risques  afin d'accomplir la volonté de Dieu
et de pouvoir persévérer jusqu'à la fin. 

Ainsi prenons le temps d'évaluer, chacun pour soi, notre propre vie pour savoir
si nous tendons vers la  manifestation de ce caractère que Dieu veut voir chez Ses
appelés.  Puisque Dieu nous accorde du temps afin que nous parvenions à être des
enfants irréprochables pour le jour de Jésus-Christ, pourquoi ne pas saisir toutes les
occasions que Dieu permet dans notre vie et prendre les dispositions nécessaires pour
atteindre ce but?  N'oublions pas que le jour du Seigneur viendra comme un voleur;
viendra donc le jour où nous devrons voir la réalité en face.  Si, malgré la
connaissance et la compréhension que nous avons de la volonté de Dieu, de la voie
de Dieu, nous préférons nous tromper nous-mêmes dans les examens de notre vie
parce que nous voulons vivre comme cela nous plaît, alors, comme l'a dit Jésus-
Christ, nous allons tout simplement mourir dans nos péchés.  L'apôtre Pierre dut
écrire sous l'inspiration du Saint-Esprit de Dieu:  "Le Seigneur ne tarde pas dans
l'accomplissement de la promesse, comme quelques-uns le croient; mais il use de
patience envers vous, ne voulant pas qu'aucun périsse [qu'aucun subisse la
condamnation définitive], mais voulant que tous arrivent à la repentance" (II Pier.
3:9).  Ainsi chacun de nous est responsable devant Dieu. 

Si nous voulons la vie que Dieu nous promet, nous n'avons pas d'autre choix
que d'apprendre à soumettre notre vie, notre esprit à Sa volonté telle qu'elle nous a été
enseignée.  Quels que soient les risques à prendre, Dieu sait jusqu'à quel stade nous
pouvons être fermes; et comme Il n'abandonne pas les Siens, Il intervient d'une façon
ou d'une autre pour nous délivrer.  Jésus-Christ Lui-même a passé par des souffrances
que nous autres ne pourrions supporter; mais dans les jours pénibles et douloureux
qu'Il traversa, Il sut que Son Père, qui est aussi notre Père, pouvait Lui donner la
force, l'endurance dont Il avait besoin pour supporter et Se conformer à la volonté de
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Dieu jusqu'au bout.  "Toutefois, que ma volonté ne se fasse pas, mais la tienne" dit-Il
(Luc 22:42).  Et l'apôtre Jean nous dit:  "Celui qui dit qu'il demeure en lui doit
marcher aussi comme il a marché lui-même" (I Jean 2:6).  Dire que nous demeurons
en Lui n'est pas difficile; mais marcher comme Il a marché Lui-même, cela ne se fait
pas sans prendre des risques qui contrarient notre nature.  Voilà pourquoi nous
devons si souvent nous repentir de nos échecs, de n'avoir pas pu obéir à la volonté de
Dieu comme cela est attendu de nous. 

Mais quel est au juste le problème?  C'est celui que les disciples de Christ
auraient dû surmonter lorsque leur Maître dut faire face à l'épreuve définitive.  Christ
leur dit:  "Pourquoi dormez-vous?"  Ici, le sommeil des disciples est un type du
sommeil spirituel du peuple de Dieu à notre époque.  ". . . Pourquoi dormez-vous? 
Levez-vous et priez, afin que vous ne tombiez pas en tentation" (Luc 22:46).  La
tentation de faire les choses comme cela nous semble juste.  La tentation de douter
des interventions de Dieu.  Combien nombreuses sont les tentations qui peuvent
accaparer notre esprit; combien de justifications pour apaiser notre conscience et nous
entraîner dans un profond sommeil spirituel!  Jésus-Christ a remporté la victoire parce
qu'Il sut, par la prière, remettre toutes choses entre les mains de Dieu le Père, et qu'Il
voulut, à n'importe quel prix, accomplir la volonté du Père.  C'est alors que le Père
intervint en envoyant un ange pour Le fortifier.  Marcher comme Christ Lui-même
a marché, c'est vouloir rester éveillé spirituellement; c'est vouloir faire la volonté de
Dieu dans notre vie; et c'est prier avec ferveur afin que nous ne tombions pas en
tentation. 

Certes, personne ne pourra s'attribuer le mérite de sa réussite, car nous allons
tous nous trouver plutôt petits en présence de Jésus-Christ.  Mais si nous sommes
résolus à vivre les vraies valeurs que Dieu veut voir chez Ses élus, alors cette victoire
remportée dans notre vie l'aura été à cause de la capacité de Christ en nous parce que
nous L'aurons laissé vivre Sa vie en nous.  La vie éternelle est un don de Dieu, mais
ce don dépend de notre engagement complet en l'appel que Dieu nous a adressé. 
"Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce, afin d'obtenir
miséricorde et de trouver grâce, pour être secourus dans nos besoins" (Héb. 4:16). 

Ainsi, mes chers frères et sœurs, au travers de chaque circonstance de cette vie,
ne négligeons pas de consolider notre confiance en montrant à Christ que nous
sommes de ceux qui fournissent tous les efforts possibles pour marcher comme Il a
marché Lui-même.  Prions les uns pour les autres sans nous relâcher; soyons
miséricordieux les uns à l'égard des autres; repentons-nous de nos échecs.  C'est alors
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que nous pouvons attendre le retour de notre Roi avec l'assurance que la miséricorde
triomphera du jugement. 

A vous tous, mon affection la plus sincère et respectueuse. 

Votre frère en Christ,

Jean Aviolat 
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